

Berita Priangan

Directeur: ALI RATMAN
Hoofdred: BAKRIE SOKRAATMADJA
INI HARI TERBIT 1 1/2 LEMBAR

Diterbitkan setiap hari
ketjoeli hari jang dimoeliakan
oleh Uitg. BERITA PRIANGAN — Drukkerij ECONOMY

Losse Nummer 5 cent.
Langganan f 1.— seboelan
Advertentie f 0.10 per regel
Bajar lebih doeloe.

Di sekliernja roemah sakit Gemeente Bandoeng

Hak-hak jang soedah tida
mendjadi haknja gemeente-
raad lagi.
Kekoeasaan jang akan mem-
bawa akibat.

Chabar jang boleh dipertjaja
mewartakan, bahwa jang diangkat
sebagai 2e geneesheer dari Juliana
Ziekenhuis nanti jang terpilih dari
koerang lebih 80 sollicitanten adalah
satoe dokter dari negeri Belanda.
Sebagai alesan dipakai sebab dari
sollicitaties dokter dari Indonesia
sendiri tida ada jang begitoe tja-
kap dan memponjai brevet gynec-
ologie (verloskunde).

Ini kita sajangkan, Indonesia soe-
dah memponjai sekolahan dokter
tinggi, banjak anak Indonesia dan
Belanda peranakan dllnja jang ke-
loeran dari sekolahan ini en toch
misih sadja minta "pasar" negeri
Belanda oentoek memoechi oproe-
ping dari gemeente Bandoeng itoe

Kelau alesan jang kita dengar
itoe betoel, bagaimanakah sikap
gemeente bestuur, waktos directeur
jang sekarang ini dibenoem? Beliau
poen, arts sadja dan tida ada mem-
ponjai brevet satoe poen, melain-
ken soedah pernah mendjadi resi-
dentie arts, di salah satoe tempat
di Jawa Barat. Kenapa gemeente
bestuur dapat membenoem beliau,
sedang kelau dipandang dari kati-
mata kedokteran, salah satoe direc-
teur roemah sakit besar itoe, haroes
soento specialist, soento internis,
mitsalja, ja itoe dokter boeat pe-
njakit dalam (interne ziekten)

Karena beliau itoe terpondang
dari kedodoekannya sebagai direc-
teur adalah vraagbaak dari dokter
dokter lain lainnja di roemah sa-
kit itoe. Tjwalah njatakan kebia-
saan ini. Adalah roemah sakit be-
sar di Europa atau di Indonesia,
jang dipimpin oleh hanja seorang
residentie arts sadja, dokter dengan
pengalaman kedokteran oemoem.

Tentoe ada hal lain lain jang
mendjadi alesannya, benoeman di-
recteur jang sekarang ini.

Boekan tempateja kita mengoe-
pasi soal ini disini. Hanja itoe tadi
kita ambil tjontoh, bahwa djika
memang alesan boest benoeman
2e geneesheer itoe betoel. Apakah
ini sesoelai dengan benoeman direc-
teur itoe?

Maksod kami dengan pembitta-
raan ini agar wakil wakil kita di
dalam gemeenteraad, teroetama se-
kali toean wethouder bangsa Indo-
nesia jang tentoenja toeroet memoe-
toesken benoeman ini, mengetahoei

Sebagi pembatja telah makloem,
benoemingsrecht di gemeenteraad
itoe, sekarang soedah tida mendja-
di haknja gemeenteraad lagi, akan
tetapi haknja college van Burge-
meester dan Wethouders.

Kadaan keadaan jang berakibat
koerang baik bagi komadjoen ge-
meente itoe soedah seharoesuja di-
ka rajat, mengetahoei dan toeroet
memperhatikan.

Hak benoeman jang sekarang
soedah tida mendjadi haknja ge-
meenteraad sering dapat memin-
boalkan keadaan jang gadjil di-
kelau wakil wakil kita sama soeka
memperhatikan ini.

DRUK. ECONOMY

O. Kerkhofweg 16 — Tel 444

Satoe satoenja kantor tjetak Indo-
sia jang paling terkenal di kota
Bandoeng

Phabaran

Menggadaikan barang jang menjamarkan

Banjak schatter-schatter
mendjadi korban karena
mengganti semoea keroe-
gian.

Dapat dikabarkan bahwa pada
hari Djoemahat tg 4 Aug 1939 atas
perteendoekaan schatter pandhuis
di Soekoredjo (Bangil) M, Padmo
soekarto, politie di Soekoredjo soe-
dah menangkap 2 orang mengakoe
bernama Soeratman dan Djari al
Djojosoekarto asal dari Pares (Ke-
diri) boeat sementara ini mereka
tinggal di kamp Sidowajah desa
Tjelep (Sidohardjo) pekerdjaan ke-
masan, lantaran terdakwa soedah
menipoe pada seorang makelaar,
soeroeh menggadaikan satoe me-
dallion mas mata 1 paset terbilang
kira kira bisa lakoe f 5— tapi
setelah digadai oleh schatter terse-
boet ketahoesan bahwa itoe medallion
terseboet boekannya dari mas mata
paset, tapi dari perak lapis mas
matanja jakoet jang gadainja tje-
ma kira kira lakoe f 0.30 dan ba-
rang terseboet roepanja barang da-
gangan. Setelah diselidiki maka
terdapat bahwa pegadaian terseboet
djoega soedah pernah kemaseoek
barang sematjam itoe banjaknja
3 bidji masing masing digadai f 3,
f 3.50 dan f 3. semoeanja oleh
schatter terseboet sanggoep akan
liganti keroegiannya.

Sepandjang penjelidikan politie,
dari tangan Soeratman dapat di-
beslag 1 bidji medallion dan dari
tangan Djari terdapat 1 bidji me-
dallion jang semoeanja seogadja
digadaikan dimana mana pegadaian
an dan setelah dibikin pengalaha-
han di pondokannya di kamp. Si-
dowajah terdapat 73 lembar soerat
gadai dari matjam matjam tempat
pegadaian, jaitoe dari roemah roe-
mah pegadaian di Malang kota 1 lem-
bar, Malang 12, Kamal 2, Grissee
2 Porong 13 Gedangan 8 Kepan-
djen 1 Tdj Perak 11 Wonokromo
2 Kalianjar 5 Benteng 5 Kapesan
1 Poerwasari 3 Pandan 2 Krian
1 Sepandjang 2 lembar. Djoega
dibeslag dari tangan seorang makte-
lar 1 lembar dari Lawang dan 2
lembar dari Singosari Adapun ba-
rangnja beroepa roepa matjam
seperti medali medali daoenan
medali peniti giwang dan leontien
djoega oesang pindjeman barlainan
moelai dari pindjaman f 1,30 sam-
pai f 4.— lebih.

Menoeroet keterangan Soeratman
dan Djari modal dan ongkos pem-
binaan masing masing medallion
terseboet jang betoel terbikin dari
perak lapis mas mamakai 1 mata
jakoet habis f 0.50 dan bisa di-
djoel dipasar pasar lakoe f 0.60
sampai f 0.65 ongkos dan
modal pembinaan giwang f 0.35,
bisa didjoel dipasar pasar
lakoe f 0.40 sampai f 0.45. Kemo-
dian digadaikan bisa lakoe lebih
dari oentoeng; dari sebab itoe pem-
binaan mereka lantas meloeloe se-
ogadja digadaikan sadja dimana
mana tempat sedang soerat soerat
gadai itoe disimpan tak diboest
meneboes lagi melainkan barang
kali bisa lakoe didjoel atau ba-
rangkali masih dapat surplus

Menoeroet keterangan dari poli-
tie di Soekoredjo 2 orang itoe tak
bisa ditoeontoe dimoeka pengadilan
sebab ditimbang perkara ini koe-
rang terang

Tapi bagaimana djoega, schatter
schatter itoe haroes ganti semoea
keroegian keroegian Gouvernement
(T).

Pemeriksaan Kubo affaire

Perkara banjak terpoetar dan meroe-
wetkan djalannja pemeriksaan,
kata president Raad.

Dimana perloe t. Saeroen soeka me-
noelis pro Djepang.

Samboangan kemarin

Terhadap soal pembagian itoe
semoea, terdakwa menerangkan
bahwa Saeroen jang akan mengoe-
ros dari pendapatan drukkerij, se-
bab terdakwa sendiri tidak menge-
loerkan apa apa lagi.

Pada tanggal 12 Maart 1939 ter-
dakwa mendapat afrekening druk-
kerij dari Saeroen jang berisi djoega
sedikit keoentoengan dan pada koe-
rang lebih tanggal 3 dan 4 Maart
1939 baroelah terdakwa mendengar
bahwa pembajaran atas drukkerij
tadi beloem sama sekali loenas ja-
lah koerang f 3200.— Dari moe-
lai waktos itoelah terdakwa menga-
koei, koerang begitoe pertjaja lagi
atas dirinja Saeroen, padahal ter-
dakwa soedah membajar voldaan.

Sampai disini president memberi
nasehat atas kelafoesan pasakitan
bahwa djika ini perkara soedah di-
postoes ia djangan sampai heran
kelau ada postoesan berat, karena:
„Kamoe poenja kelakoesan disini
tidak baik aldus paesident raad dan
disebabkan perkara banjak terpoe-
tar dan meroewetkan djalannja pe-
meriksaan.

Tentang soal jang mengenai at-
rekening drukkerij, terdakwa me-
nerangkan bahwa Sasmita tidak
maoe toeroet teeken dan atas per-
tanyaan paesident, „Apa sebab ka-
moe tidak tanja Sasmita tidak ma-
oe teeken, „oleh terdakwa didja-
wab „barangkali loepa“.

Permintaan tanda tangan dari
Sasmita adalah disebabkan koerang
pertjajanja lagi terdakwa pada Sa-
eroen.

Kemoedian pemeriksaan berpoe-
tar lagi dibagian „drukkerij siapa
jang poenja“ sehingga menerbit-
kan „adoe oerat“ berhoebong de-
ngan pangkoesan terdakwa jang
kembali kepada „beloem diover,
sebab beloem dapat licentie“.

„Apa kamoe akan dapat licen-
tie?“ tanja president.

„Ja moesti!“ Djawab terdakwa.
Moelai terdjadi pertengkaran
tentang perkara mendapat licentie,
sehingga dirembetinja lagi soal
gampang pertjaja „dari terdakwa
kepada Sasmita jang selain diripa-
da tidak maoe toeroet meminta li-
centie, poen telah minta pindjam
oesang f 300 boeat pembelian me-
sin baroe.

Dari sini pemeriksaan kembali
pada soal over contract atas pem-
belian mesin oleh Sasmita pada
Tetterode dengan kepoetoesan, bah-
wa Directeur dari Tetterode tidak
memberi tahoe apa apa dan lebih
landjoet president membatjakan
keterangan terdakwa pada ketika
menghadap notaris oentoek menjo-
tjokkan atas apa jang ini kali ter-
dakwa soedah katakan, berhoeb-
ong dengan pendakwaan primair

Setelah selesai membatjakan itoe
maka president menaajakan: „Apa
kah betoel begitoe?“

„Barangkali saja salah tjerita
pada itoe waktos tetapi sebetoe-
nja ada lain“. Djawab terdakwa
teroetama terhadap permintaan

idjin licentie kepada Departemen-
tan van Economische Zaken.

Dalam procesverbaal dari O.M.
ada ditoeelis: „Saja tidak minta“
dan oleh terdakwa pada raad ini
hari ditambah dengan, Saja minta
kepada Saeroen, akan tetapi toeng
zoe doeloe kata toean Saeroen sam-
pai semoea mesin loenas.

Terhadap perdakwaan No. 3 ten-
tang mendjalankan drukkerij se-
mendjak 21 December 1938
sampai 27 Mei 1939 sebagai be-
heerder ondernemer zonder menda-
pat idjin dari Directeur Economi-
sche Zaken, oleh terdakwa diban-
tah tidak betoel karena alasannja,
soedah minta kepada Saeroen.

„Dan apa sebab Sasmita tidak
dilepas karena tidak menoeeroet ka-
moe poerja perintah? Tanja Presi-
dent.

„Beloem soeka“. Djawab terdak-
wa.

Pres: „Apa sebab kamoe tahoe
tentang pertjitakan lain“

Terd: „Tahoe karena kalau ti-
dak, tjitak tidsk ada oentoeng“

Pres. Sesoedahnja Saeroen ke-
loear dari oesaha drukkerij, apakah
dia masih toeroet tjampoer?

Terd, „Saja kira tidak lagi Sam-
pai boelan Februari masih dan la-
loe tidak lagi. Kemoedian oleh
Sasmita sendiri“.

Pres Perintah apa jang tidak
ditoeroet oleh Sasmita?

Ter. Pertjitakan dan perhitoe-
ngan.

Terhadap pertanyaan kenapa ter-
dakwa berani djalakan drukkerij
zonder mendapat idjin, oleh ter-
dakwa didjawab bahwa drukkerij
itoe dioeroes oleh Sasmita dan sam-
pai disini Raad moelai toenda pe-
meriksaan atas dirinja Kubo dan
kemoedian dipanggil Saeroen, se-
bagai saksi.

Lebih doeloe oleh president apa-
kah saksi terseboet bisa berbahasa
Belanda dan olehnja didjawab:
„Lebih soeka dalam bahasa Mel-
ajo“ [Maleisch].

Setelah disoempah, maka presi-
dent mendinta soepaja saksi men-
tjeritarkan dalam bahasa Belanda
terlebih doeloe tentang perkenalan
diantara dia dan terdakwa jang
nuntinja akan disalin dalam bahasa
Melajo.

Pertama oleh saksi diterangkan
tentang bertemoenja dia pada kefi-
ka diadakan Japansche Handels-
conferentie di Betawi dengan ter-
dakwa. Kemoedian ditjeritakan oleh
saksi tentang keadaan journalisten
dan journalistiek dan saksi memang
bersedia boeat menerima bantoean
oesang sehingga dimana perloe akan
soeka djoega menoeslis tentang:
pro Japan.

Pertemoean pertama dengan Ku-
bo adalah terdjadi dalam tahoen
1934 pada ketika saksi mendjadi
Directeur-Hoofdredacteur Pemanda

Bandrek Bandoeng

Tawekal — Galoeh

Dalem bedrijf pertama toekang
bandrek ada batja, toelisan redak-
si „Tawekal“ di Tasikmalaja kasi
dampratn pada redaksi „Galoeh“
di Tjiamis, ditoeoeh membikin
onar doenia B.B. sebab redaksi
„Galoeh“ telah memoest kabaran
bahwa toean R.I. Wangsamihardja
Wedana kota Tasikmalaja „diang-
kat“ djadi Assistent Wedana kota
Tjirebon. Redaksi „Tawekal“ mi-
ta kabari itoe ditjaboet sebab tidak
benar.

Dalam bedrijf kedoes, toekang
bandrek ada batja toelisan redaksi
„Galoeh“ jang mempertahankan
diri, tapi hanja memoedoe bahwa
toelisanja itoe satoe koetipan sadja
dari „Berita Priangan“. Benar ata-
wa kaga, en ditjaboet apa kaga,
terserah pada Berita Priangan sa-
dja, padahal dalam koetipan itoe,
redaksi „Galoeh“ kaga seboet dari
mana asalnja.

Bedrijf ketiga, Berita Priangan
jang memang benar memoest ka-
bar itoe paling doeloe tjoe ma me-
sem sadja, kaga maoe tjaboet itoe
kabari jang soelah dimoesat sebab
jakin apa jang ditoeolisja itoe ten-
toe betoel.

Dalam bedrijf keempat toekang
bandrek ada batja kabari dalam
„Tawekal“ bahwa benar R.I. Wang-
samihardja Wedana kota Tasik dja
di Assistent Wedana Tjirebon; tapi
zonder minta maaf pada redaksi
„Galoeh“ jang tadinja soedah di-
damprat itoe.

Dalam bedrijf kelima toekang
bandrek ada batja toelisan redaksi
„Galoeh“ jang bertanja pada redak-
si „Tawekal“, siapa seseoghoehnja
jang bikin onar itoe, Galoeh atawa
Tawekal?

Tetapi sajang redaksie Galoeh
kaga soeka seboetkan bahwa kaba-
ran dari „Berita Priangan“ jang
paling betoel.

Tableau.
Boeat toekang bandrek poenja
pikiran, djangan gampang minta
tjaboet orang poenja kabaran en
memoedoeh membikin onar pada
orang lain, sebelonnja ditjari kete-
rangan jang loeas.

Mengostip zonder bron vermel-
ding dari Berpri kaga djadi apa,
asal kaloe ada apa apanja pikoloe
sendiri.

Betoel apa engga?

Toekang bandrek

ngan dan setelah pertemoean perta-
ma tadi tidak pernah membikin per-
hoebongan lain djika tidak perloe
sampai kepada saksi diminta pertolo-
ngannya oentoek membeli drukkerij.

Oleh saksi diterangkan, bahwa be-
toel dalam Keng Po ada dimoesat
satoe berita tentang adanja kongsi
Indonesia jang hendak mendirikan
drukkery serta mengeloerkan soe-
rat kabari dan sebagai pemimpin-
dari soerat kabari jang ditjita-tjitakan
itoe adalah saksi sendiri.

Akan disamboeng.

Qua Vadis ... Zwervers??!!...

oleh: Mas Is.

Kemanakah mereka hendak pergi? Ta' perloekah jang berwadjab mem perhatikan nasib mereka itoe?

Kalau kita menjelidiki dengan teliti dari awal moelaloje, hal hal apa jang mendjadikan sebahagian dari ra'jat Indonesia terlantar dimana mana dengan ta' mempoenjai tempat kediaman jang tetap (geen vaste woonplaats), maka dapatlah kita beberapa factor jang concrete jang semata mata menjempitkan penghidoopan ra'jat Indonesia, jang mana ta' oesah kita bentangkan di sini, sebab kita soedah sama ma'loem

Melainkan marilah kita membocorkan bab.d (riwayat sebeloemnya orang asing dibolehkan membeli tanah seperti bangsa Indonesia sendiri). Bagaimanakah keadaan ra'jat pada zaman itoe? Adakah ra'jat kekoerangan makanan? Tidak ada! Sebab ma'loemlah oleh kita, bahwa mata pentjaharian dari ra'jat Indonesia jg. pertama-tama ialah bertjok tanam.

Pada zaman itoe tidak ada kedengeran orang jang mengeloech ke lapangan sebab pada masa itoe ra'jat Indonesia masih loes sekali menjishari penghidoopan mereka be loem ada jang menghalang halangi penghidoopan mereka.

Alhasil tanah poesaka nenek moyang mereka masih tetap dikoesasi oleh jang berhaq diatasnja dengan ta' ada ganggoean dari siapapoen. Akan tetapi pada zaman sesoe dahaja regeering membolehkan ke pada orang asing oentoek meannam kapitalisnja ditengah Indonesia sampai dewasa ini maka penghidoopan ra'jat lama kelamaan mendjadi sempit dan tempat tinggal mereka mendjadi kotjar katjar.

Dan oleh karena pengaroeh oeng maka loepalah kita kepada kewadjab kita oentoek mendjaga kesela matan diri sendiri dikemoedian kelak, sehingga kebanjakaan dp kita berharap sadja nafkah jang diberikan oleh orang orang asing itoe, dan soedalah kita memperhambakan selama lamanja diri kita kepada mereka itoe.

Oleh kebobohan kita sendiri, maka kita ta' maoe lagi bekerdja sendiri, beroesaha sendiri, melainkan soedah berharap sadja nafkah jang dihadiahkan kepada kita itoe. Pada hal nafkah itoe tidak boleh di harap boeat selama lamanja.

Inilah poela satoe hal jang melemahkan nafsoe kita oentoek bekerdja sendiri mertjari nafkah sendiri.

Akan tetapi setelah ra'jat Indonesia soedah insaf akan dirinja oentoek bekerdja kembali sebagaimana kewadjabannya terhadap bangsa dan tanah airnja, maka bermatjem matjemlah rintangan jang dideritaoenja mereka jang soedah mengoesahai tanah tanah dari ra'jat jang berharap belas kasihan dari mereka itoe. Oentoek meminta atau membeli kembali tanahnja sendiri, tidak bergaja lagi, karena "nasi soedah mendjadi beboer".

Memang kita pertjaja dengan sepeoesah penoeuhnja, bahwa maksoed regeering roemberi kelonggaran kepada kapitalisme asing itoe, boekannya hendak menjempitkan penghidoopan ra'jat, malahan semata mata soepaja tanah Indonesia mendjadi ma'moer dan banjak rezekinja.

Akan tetapi doenia berpoetar, zaman berelar dan keadaan poen berganti ganti. Theorie jang pada zaman dahoeloe kala, ta' bisa lagi dipraktikkan pada dewasa ini.

Dengan njata nasib ra'jat Indonesia pada saat ini ta' oeroeng di roendoesng malang, sehingga soedah banjak diastaranja jang mendjadi "zwervers" (orang jang ta' mempoenjai tempat kediaman jang tetap) Penghidoopan mereka bergant toeng sadja pada Rechat Ulahi Tapi heran bin 'adjaib, ta' ada jang mempoenjai belsoe kasihan terhadap mereka itoe. Mereka baroesah pahj mentjari sesoeap nasi dengan halal dan bilamana mereka itoe soedah terdesak hingga mendjalankan kedjahatan, maka baroesah lah politie datang tjamper tangan dan akibatnja tidak lain, melainkan "be-e-i". Kasihan!!

Beginitulah jang terdjadi pada tiap kota jang besar, seperti djoega di Soerabaja (Indonesia) sebagaimana di wartakan oleh Praenger Post tt. 22 Aug. '39 jang sengadja kita kostip dibawah ini:

"Iedere groote stad, ook Soerabaja, heeft last van deze onze organiseerde zwerversbenden. Zij zijn haveloos, moeten trachten aan eten en een onderdak te komen en als zij dat niet op een eerlijke wijze kunnen krijgen, wel, dan nemen zij het, komen dan weer met de politie in aanraking en dan begint de lijdens geschiedenis van voren af aan".

Kembalilah kita kepada tanah tanah jang dimiliki orang asing jang itoe tanah tanah kosong jang soedah lama tidak dipergoenakan se bagaimana mestinja.

Ra'jat djelata jang tidak lagi mempoenjai tanah sendiri jang kita seboetkan diatas ini dan tentoe boetoech oentoek hidoop dengan djalan jang halal, maka djika mereka mendapat tanah kosong maka disini nilah mereka rebahkan diri mereka dan moelailah mereka menanami apa apa jang mendjadi makanan mereka seperti djagoeng, ketela lombok dll s.

Akan tetapi memang soedah nasib dirosadoeng malang mereka jang soedah mendapat pernoeaingan jang sangat sederhana sekali itoe dan berharap soepaja ta' ada jang menggoeggoenja sesoedahnja satoe doea tahoen lamanja tinggal ditempat itoe, baroesah datang politie mengoesir mereka. Mereka pergi dengan meninggalkan tahanan serta roemah roemah mereka.

Kemanakah mereka hendak pergi?
Beginilah poela jang kedjadian di Soerabaja, sebagaimana jang di wartakan oleh Praenger Post itoe.

"Op elk onbebouwd stuk land, dat achteraf ligt strijken zij neer, trachten het als het ware in bezit te nemen door er krotten op te trekken en wat te verbouwen: djagoeng, ketela, lombok s: z Zoo is het vroeger gegaan met den kampong, welke gelegen is tusschen Toendjoengan, Embong Malang en Gang Butteweg, zoo is het kortgeleden het geval geweest met een stuk grond in kampong Kedoengdoro. Het land behoerde toe aan bankinstelling, die er te weinig aandacht aan schonk.

Zwervers kwamen, gingen zich op het terrein vestigen, bouwden er tuschen de alang alang hun krotjes, planten er gewassen en toen de gemeente den mistand ontdekte, schrijft de Lid, Crt. Oelings heeft de groote schoor maak plaats gehad. De gemeente toog er met een groote ploeg werkleden en bijgestaan door de politie op uit om eerst het terrein open te kappen—men moest op alles voorbereid zijn—en dan de woninkjes omver te halen. Er waren nog 47 huisjes overeind blijven staan, waarin rond 100 personen woonden.

Het was zelig om al die zwervers bij de overblijfselen van hun huusjes te zien zitten. Daar hadden zij een jaar ongestoord gewoond.

Waar moeten zij nu naar toe?

Beginilah kasihan nasib ra'jat Indonesia. Indonesia makin hari makin tambah ramainya. Disana sini didirikan gedung jang besar besar lagi indah roepanja, akan tetapi penghidoopan ra'jat makin hari makin sempit, tempat tinggal ra'jat lama kelamaan nauti pindah diawang awang (diantara boemi dan langit). Ta' perloekah jang berwadjab memperhatikan nasib mereka itoe?

TOKO SEROETOE & PETASAN Firma Tiong Sing

pindah ka Zuider Passarstraat 23 Tel. 326 Bandoeng
Selamina sajadi roepi roepi PETASAN sareng SOEROETOE.
Pan aos Concurrentie! Oleh lepat kanggo kaperloean petasan
selamina kedah milari TJAP SINGA noe kalintang kerasaan.



Tertimpah seng

Nasib seorang koeli

Di Dagoweg No. 31 telah terdjadi satoe katjilakaan jang sangat mengerikan. Seorang koeli jang sedang bekerdja diroemah terseboet telah tertimpa oleh satoe seng jang entah apa sebabnja telah mengge losor keb. w. h diloeah tahoenja koeli itoe. Seng itoe telah menimpah kekajnja itoe koeli hingga koeli ini mendapat loeka loeka jang sangat parah dibagian kakinja. Oleh pen doedoek roemah kemoedian dioendang seorang dokter jang berdekatan dengan tempat kedjadian terseboet ialah Dr H G v E jang ting gal O'ostpark.

Oleh dokter ini maka loeka loeka itoe dieroes sementara dan menoreest anggapannya dokter itoe si korban haroes dirawat lebih djaoeh diroemah sakit.

Dengan seboeah opelette sikorban itoe djawa ke roemah sakit Gemeente Rantjabadak.

Mentjoeri pada waktoe siang

Di Lombokstraat kemaren doelo antara djam doea dan setengah tiga siang telah terdjadi pentjoeri an diroemahnja U van Kr. Moeng kin sekali jang si pentjoeri itoe dengan diam diam soedah bisa masuk dalam roemah dengan tidak diketahoei pendoeoek disana jang telah ditjoeri oleh sipandjang tangeran itoe ialah oeng sedjoemlah f 2.— satoe tjintjin emas seharga f 15.— dan pijama seharga f 1.50.

Hal bale desa

Pada tanggal 7 boelan Decem ber 1938 desa Nengkoelan (Soreang) telah memostoeskan oentoek mem bikin seboeah bale desa jang ongkosnja ditaksir f 630 Oeng jang sekean banjaknja itoe akan dididat setengahnja dari oeng kelebihan dan setengahnja lagi dari kas deso.

Djoega desa Batoadjadar di Tjima hi telah memostoeskan dalam roem poelan desa membikin bale desa jang baroes jang akan memakan ongkos kira kira f 1200 (f 900 dari oeng kelebihan dan jang tiga ratoes roepia lagi sokongan bank deso).

Kepostoesan desa ini tentang pembikinan itoe bale telah disetoedjoei oleh sidangan Madjelis Geocommitteerden pada tanggal 21 boelan ini.

Pentjoerian digodang S.S. Tjrojom

Dikabarkan bahwa pada malam Rebo jang baroes laloe telah terdjadi pentjoerian digodang S.S. Tjrojom. Menoreest keterangan itoe pentjoerian terdjadinja kira-kira djam setengah sebelas. Si pentjoeri telah mempergoenakan selot pilsoe hingga pintoe dari doea wagon DL nomer 204 dan DL 238 telah biso diboeks.

Si pentjoeri ini soedah bisa mengondol roepa-roepa barang semoesnja sedjoemlah f 160.—

Djalan dialan iang diganti namanja

Dalam sidangan Dewan Gemeente jang baroes laloe ini nama djalan dari "Nieuwe Kerhofweg" telah diganti mendjadi Kinineweg. Sebermoela ini penggantian nama djoeselkan mendjadi Kininefabriek weg akan tetapi karena sangat pandjang kemoedian dihilangkan sadja itoe kata fabriek. Poen Gang Loerah diganti mendjadi "Leun de Wolf".

Minta tanah boeat milik desa

Pada tanggal 15 Juli boelan jang laloe ini Tjimahi telah memoetoeskan oentoek memadjoekan permintaan kepada Goebornemen ialah minta sebidang tanah Goebornemen boeat milik desa.

Ini kepostoesan oleh Madjelis R.R. telah disetoedjoei.

Membikin betoel djembatan desa

Djembatan desa di kampoeng Koed desa Rantjakasoemba (Tjipraj) jang melaloei seengai Tjitoeroem soedah kenjataan boeroek dan roekak hingga oleh karena mana sangat perloe diadakan pem betoelan. Pada tanggal 22 boelan ini desa Rantjakasoemba itoe telah memoetoeskan oentoek mengeloerkan oeng sedjoemlah f 145.— dari kas desa oentoek pem betoelan ini djembatan.

Ini kepostoesan desa telah mendapat persetoedjoenja Madjelis Koemetir Bandoeng jang bersidang pada tanggal 21 boelan ini.

Pesta Oranje jg akan datang

Dalam sidangan Gemeente jang baroes, ini telah dioesolkan oleh voorzitter oentoek memberikan restant jang sedjoemlah f 1500, subsidie dari perajaan Oranje kepada Oranje Komite oentoek pembelian petasan jang akan dipasong pada hari raja lahirnja Sri Ratoe.

Ini oesoel telah diterima baik oleh Dewau.

Congres para Landbouw consu enfen

Pada tgl 28, 29 dan 30 boelan ini disini akan diadakan sidangan dari para Landbouwconsulenten di Djawa Barat.

Lebih djoech menoreest pendengeran Aid ini sidangan akan diadakao di Savoy Hotel Homan di bawah pimpinannya inspekteur dari provinciale Landbouwdienst ir. XF. Crinice le Roy.

Djoega kepala dari Landbouw kundig instituut jang baroes sadja diangkat akan hadir poela dalam ini sidangan sidangan.

Djangan ditjeraiakan

Soedah mendjadi watak disembarang orang bilamana terdjadi pertjektjokan didalam roemah tangga, baik sang istri maoepoesang laki penghabisanja soeksa minta bertjerai.

Beginitoe poela halnja dengan nji Itjih dan Djoemin, mereka orang itoe ada hidoap roekoen dan bersewami istri jang soedah lama sekali. Pada soeatoe hari disebabkan terbit sedikit pertjektjokan, ahirnja Djoemin soedah tjeraikan nji Itjih. Roepanja sadja disebabkan Djoemin itoe misih tjinta kepada nji Itjih walapoen ia soedah tjeraikan. Akan tetapi sering Djoemin misih sadja datang diroemahnja nji Itjih. Lama lama Djoemin mendenger dari teman temannya, bahwa nji



Gongres P P D P.

Tadi malam si Ronda denger orang ngobrol perkara Gongres dari penghooeloe penghooeloe dan pegawainja.

Kabarnja itoe Congressisten ma oebikin excursie djoega. Malah ma oepergi ke kawah Tangkoeban Perakoe.

Kaloe si Ronda djadi Comite itoe congress tentoe kaga moepakat, boeat apa ke Tangkoeban perakoe, padahal ada jang lebih penting, boeat ahli agama, oepamanja lihat lihat mesjid jang paling modern. Lihat cliché fabriek di Tjibangkong sebab disitoelah dibikinja semoesa cliché boeat mesjtetak Al Qoer'an.

Boleh timbang mana jang lebih penting, lihat kawah jang soedah mati atawa lihat fabriek cliché jg membikin pertjiktakan al Qoer'an?

Si RONDA

Itjih itoe ada mempoenjai genda kan seorang lelaki jang lebih moeda dari Djoemin. bernama Auda dan pendengeran ini soedah membikin hatinja Djoemin terbakar.

Pada soeatoe malam, dengan bersendjata golok Djoemin soedah ngintip diroemahnja nji Itjih, selagi ia ada ditempat gelap. Djoemin soedah melihat seorang lelaki ma soek kedalam roemah nji Itjih dan tidak lama antaranja, didalam roemah itoe telah terdjadi satoe per teendjoekan jang haibat didalam tempat tidoernja nji Itjih.

Djoemin jang melihat dengan terang itoe kedjadian, hatinja se maugkin panas, dengan zender bitjara ba ataw boe lagi, ia laloe tendang pintoe moekanja dari itoe roemah, dan masoek kedalam.

Anda dan nji Itjih jang baroes sadja habis melampiasikan napasnja, soedah diserang oleh Djoemin dengan batjokan dikepalaanja, se hingga kedoes orang itoe berloemoeran darah.

Kemarin Djoemin soedah diperikso oleh Landraad disebabkan tjoeskoop terang kesalahannya, Djoemin didjatoehkan hoekoeman 6 boelan pendjara.

Disebabkan menggelapkan

Tempo hari kita pernah kabarkan tentang perboeatannya seorang bernama Lidjo, ia ada pensioenan dari Spanree tinggal beroemah di Karees, disebabkan ia poenja per boeatan soenggoeh tjeroeh sekali, jaitoe soeksa aslin angglap barang barang huurkoop, ahirnja Lidjo soedah mendekam didalam pendjara.

Menoreest keterangan dari Lidjo sendiri, bahwa terhadap dirinja itoe sampai sekarang ada 17 perkara menggelapan, jang semoesahnja soedah ada ditangan politie.

Kemarin hari Kamis dengan di pimpin oleh Ouder Voorzitter Landraad Bandoeng telah dipariksa satoe perkara lagi djoega berboe boeng dengan penggelapan jang di djalankan oleh Lidjo, terhadap to konja Kam Boe Sie.

Menoreest soerat dakwaan, bahwa Lidjo itoe telah ambil satoe lontjeng dari tokonja Kam Boe Sie harga f 70,— dan lontjeng itoe sebeloemnja dibajar loesna. oleh Lidjo soedah didjoel kepada orang lain.

Terhadap soerat toedoesan Lidjo soedah mengakoe teroes terang jg ahirnja ia soedah dihoskoem 6 boelan pendjara.

MODERNE MEUBELMAKER
O. P. O.
TALOEN - MADJALAJA
Selamanja sedia dan membikin segala pekakas roemah tangga menoreest model jang paling baroes
Bole dapet dengan HUURKOOP
Djoega sedia RANDJANG BESI model boelat compleet enz.
Menanti dengan hormat
De Eigenaar

KANTOOR Bantjenj No. 16 B ANDOENG

Berita Priangan lembaran kedoea

TELEFOON Nummer 444 BANDOENG

Pergerakan doenia Islam.

Pemboycotan barang Jahoei

Dinegri Mesir ada terdiri satoe partij yang bernama „Misroel Fatat“

Kebanyakan anggota dari ini partij adalah terdiri dari pemoeda dan sebagai djoega kebanyakan perkoempoelan yang terdiri dari pemoeda, maka perkoempoelan ini poen mempoenjai sifat panas dan berkoer kobar.

Djalan yang dipake oleh ini partij tida menoeroet djalan yang biasanja dipake oleh perkoempoelan perkoempoelan yang terdiri kewanjakaan dari orang-orang yang toea. Partij pemoeda ini maoe men tjapai tjita tjitajnja dengan selekas lekasnja, walapoen kaloe terpaksa haroes memake kekerasaan.

Bolehlah kita samakan partij Misroel Fatat atawa Mesir Moeda ini dalem kebanyakan hal seperti partij Nazi dinegri Djerman dan Fascist dinegri Italia.

Partij kaom pemoeda inipoen telah memperlihatkan kekerasannja tatkala partij ini meminta pada pemerintah Mesir oentoeq menoetoeq sekalian tempat pendjoelan maoe man keras dan roemah roemah pelatjoeran.

Oleh karena pemerintah Mesir kelihatannja merasa keberatan oentoeq mengaboelkan permintaann partij kaom pemoeda ini, maka mereka poen telah meroesak beberapa tempat misoeman keras dan roemah pelatjoeran.

Pemerintah poen telah melakoe kan penangkapan atas beberapa pemoeda pemoeda yang ada bersaog koetan dalem ini perkara.

Dan sekarang partij „Misroel Fatat“ telah memperhatkan gignja oentoeq memboycot barang-barang Jahoei

Di negri Mesir sekarang telah terdiri satoe comite yang terdiri dari anggota partij „Misroel Fatat“ dan anggota perkoempoelan „Sjoebanoel Moeslimin“ oentoeq mengadakan pergerakan memboycot barang-barang Jahoei.

Soeara ini telah lama terdengar di negri Mesir, Tetapi beroelahn

sekarang pemoeda pemoeda dari bangsa Mesir akan melakoe kan ini pakerdjaan yang berbahaya.

Baroe baroe ini salah satoe orang Jahoei telah poelang dari pekerdjaan menoedjoe keroemahnja.

Tetapi baroe sadja sampai didje pan roemahnja, tiba tiba dari atas tangga roemah ada bergelindingan satoe barang kebawah.

Waktoe dihatjaja tertjita barang itoe ada sebagai bom ketjil dan diboengkoes dangea kertas dan ditoe kertas boengkoesan ada tertoealis satoe toelisan yang mak soednja begini: „Itoilah satoe peringetan yang pertama kali bagi seorang yang pertama kali bagi seorang yang soeka berhoebongan deengan kaom Zionisten“.

Oemoemujja bangsa Jahoei yang tinggaj di negri Mesir ada berpandirian tida moefakat deengan pikiran dan peodapatan kaom Zionisten yang maoe mereboet negri Palestina dari tangaannja bangsa Arab dan dididjikkannja tempat tinggal nasional bagi bangsa Jahoei. Peringatan pertama bagi seorang Jahoei itoe, adalah sebagai djoega soeatoe peringetan bagi tiap orang Jahoei yang tinggaj di negri Mesir yang ada berhoebongan deengan kaom Zionisten Jahoei.

Begitoe poela polisi Mesir baroe baroe ini telah menangkap doea orang, yang satoe ada pelatjoeran dari univereiteit „Al Azhar“ dan yang laen ada satoe pedangang.

Kedoea orang ini telah ditangkap karena ada terdapat diroemahnja papann pepan yang tertoealis di atasnja: „Bojcoetlah barang-barang Jahoei, karena bangsa Jahoei itoe moesoes kamoer orang sekalian. Kedoea pemoeda itoe telah mengoetoeq tentang perboeanan mereka dan teringat bahwa kedoea doea nja ada mendiadi anggota dari partij „Misroel Fatat“.

Permoesoeahan keras dari pemoeda pemoeda Mesir terhadap barang-barang Jahoei ini tida laen hanja disebabkan oleh soal Palestina yang sampai sekarang beloeam djoega bisa diselesaikan.

Pergerakan permoesoeahan ini bertambah hari bertambah poela

kerasnja, sehingga menimboelkan kekawatiran dalam kalangan pembesar negri Mesir. Dari itoe pementah Mesir poea mengadakan pengintipan kerss terhadap ini partij dan anggota anggotasja karena pemerintah Mesir merasas kewatir kalam kalam pergerakan dari partij pemoeda pemoeda ini akan membahajakan keamanan negri.

Antara Moslimin dan kaom Hindoe

Antara Moeslimin dan kaom Hindoe dinegri India selamanja terdjadi perselisihan. Perselisihan ini adalah yang menjebakkan negri itoe sampai sekarang beloeam men depat dan menjapai tjita tjitajnja yang moelia.

Roepannja kalamann ini sekarang telah terasas oleh sebasgian dari pemimpin pemimpin bangsa Hindoe dan disatranja poea pemimpin besar Mahatma Gaudi. Menoe roet salah satoe madjallah dari Mesir katanja, Mahatma Gaudi telah memanggil beberapa pemimpin pemimpin dari kaom Moeslimin dan kaom Hindoe oentoeq membittjarkan bersama sama tentang moengkinnja kaom Moeslimin dan kaom Hindoe bekerdja bersama sama.

Karena djika kaom Hindoe dan kaom Moeslimin tida maoe bekerdja bersama sama, maka soesoh sekali mereka akan bisa mengedjar dan menjapai tjita tjita mereka.

Dari doelo kaom Moeslimin dinegri India telah menjatakan bahwa mereka berseedia akan bekerdja bersama sama deengan kaom Hindoe asal sadja nanti nja kaom Moeslimin mendapat bagian dari keoentanangan yang mereka akan tarik itoe.

Moedah moedahan deaja oepaja Mahatma Gaudi ini akan meroesakan langkah pertama oentoeq memperbaiki perselisihan dan pertjektjoeran diantara kaom Moeslimin dan kaom Hindoe di India itoe!

S. K.

Phabaran Woning Inspectie

Sebagaimana biasa setelah diensit woningverbetering selesai mendjilankan kawadjoebannja, maka dibe lakaannja ada diboentoati poela oleh diensit WI.

Di daerah Garoet djoega ini waktoe telah ada pepariksaan WI, ke pada roemah roemah yang telah di bikin baek.

Itoe peperiksaan menjenangkan djoega, hanja boekan sedikit roemah roemah yang diperbaiki lagi, ialah yang tida memenehi ke maoean diensit WI.

var dan terkenal maka dengan moedah sadja Hasan mememoekan itoe toko.

Ditoko itoe Hasan menanjakan bahan pakiaian dari soetra yang terindah. Oleh Abdullah yang em poenjaj toko maka ditoe djoekann satoe potong soetra dan deengan tidak menawar lagi Hasan ini membajar itoe harga soetra.

Ketika Hasan tiba diroemah maka Hasan ini diterima deengan giring sekali dan deengan goembira Hasan ini mentjiterakan pengalamannja di wargoeng Abdullah itoe.

Beberapa waktoe kemoedian Hasan pergi lagi ke toko itoe maka karena Hasan ini sering belandja la ma kelamaan Abdullah itoe mendjidi satoe kennalannja Hasan yang sangat baik.

EXCELSIOR HET WAARMERK CACAO GEDEPONEERD NO 25427 VOOR KWALITEIT MOERAH BELAEL f0,17 1/2 p.doos Tanggoeng enak rasanya. Barang baek tida oesah dipoe dji. Kaloe soeda tjoba buco: taoc rasannja DIKLOEARKEN OLEH: Cacao & Koffieabriek „AROMA“ BANTJEUJ 31-31A - TEL: 2758 - BANDOENG DIMANA TOKO DAN WARGOENG

Vrachtauto terbalik

Menoeroet berita Aid dari Pa mekasan maka seboeah vrachtauto dari Provinciale Werken disalah satoe tikoengan telah terbalik.

Dalam ini ketjilakaan ada 4 orang keeli mendapat loeka loeka berat hingga mereka perloe diangkut ke roemah sakit.

Soepir itoe vrachtauto loear djoegan tida mendapat loeka apa apa.

Parade di Soerabaja

Soedah lezin sekali yang dikota kota yang besar pada hari lahira Sri Ratoe Wilhelmina tg 31 Augustus diadakan parade.

Soerabaia poen dalam ini tahoen tida akan ketinggalan melakoe kan paradenja pada tg 31 Augustus yang akan datang.

Marine akan ikoeq pada ini parade dilapang pesawat terbang Dar moe disana. Hal ini soedah sekian baheot lamannja tida pernah dilakoe kan.

So'al Pensioen

akan dipeladjar. Dari Betawi ditabarkan oleh Aneta Aid bahwa Dewan Ra'jat deengan tida memoengoeq soeara telah menerima motie toean Yer boom oentoeq mengadakan commissie pekerdjaan yang ketjil oentoeq menjelidiki so'al pensioen.

Kleermakerschool

Pergoereean terseboet yang ada nja di Leuwidaoen Noord, Garoet mendapat perhatian loear biasa dari pendoesoek diboektikan banjak sekali soerat permintaann oentoeq

moerid dari oeroesan itoe sekolah. Jang mendjadi goeroennja ialah seorang yang telah mempoenjai diploma dari oeroesan mendjait dan jama pengalamannja dalam itoe vekt. Waktoe itoe peladjaran peladjaran dalam itoe sekolah banjak djoepoela ada jang mempoenjai diploma Mulo.

Dengan djalan itoe moedah moedahan bangsa diplomakantoeers hidoepnja tida tergantoeng dari perboeroehan jang telah sempit ini.

Pembantresan malaria di Nias

Dipoelan Nias yang latakannja di Laot India disebelah barat dari poelan Soomatra soedah sedjak beberapa tahoen pendoedoennja telah diserang oleh penjakit malaria. Meskipoen diensit keseliatan rajat dan zending telah bekerdja oentoeq meliasjkan itoe penjakit, tapi penjakit malaria disana itoe masih mendjadi hantoe bagi orang dipoelan itoe, kata D. C.

Berhoebong deengan itoe maka doelo telah dibikin satoe rentjana oentoeq dalam sedikit waktoe membroet itoe penjakit malaria sadja deengan pemberian kinnja seboeah soeatoe pisanja pengeringan tanah rawa dan lain lainja lagi.

Seorang ahli pembantres penjakit malaria di Sumatra—Dr. Sto ker—tida lama lagi akan mengoeng djoengi itoe poelan sarang malaria oentoeq mempeladjar ini rentjana pembantresan dan djika dipandang perloe djoega mengadakan beberapa oebahan.

Ini rentjana akan moelaj didjilankan setjepat moengkin.

Toko Huurkoop Egypte TJIBADAKWEG No. 2 - BANDOENG Baroe diboe ka: Dan sedia roepa2 KORSI, MEJA, LEMARI, TEMPAT TIDOER, PERMADANI, KRETA ANGIN dll. Semoea barang BAGOES, Hargannja MOERAH. Pembajaran ringan Silahkan toean toean mampir boeat priksa Eigenaar S. SALMIN B.N MANIF

DONGENG HARIAN SULTAN SAHRIJAR Dari hikajat 1001 malam Entah berapa lamannja Hasan itoe berichtiar maka Hasan itoe mendapatkan roemah dan perobotnja, dan sedjak itoe mereka hidoep sebagai soeami isteri sampai sekian lamannja. Pada soeatoe saat ketika meroka berdoea berdoedoek memandang keadaan alam yang nampaknja sangat indah dari serambi moeka dari roemahnja maka perempoean ini berkata: „Kanda saja ini tida mampoenjai badjoe yang baik.“ Bagaimannakah djika saja membeli badjoe soetra lagi jang sangat indah.”

BRASA PERLOE LANTAS MINTAK Locomotief Krachtpillen

Locomotief Krachtpillen (Raja Obat Kemat) ialah satoe satoe obat kemat yang bisa memberi tenaga baroe kembali. Siapa yang kepingin memoenjai toeroenan (anak) advies makanlah pil ini, sebab dia bisa membosot tenaga mejadi kembang kembali.

Ini pil kemat soedah 26 taon terkenal didoena dan fabrieknja tetap kerdjakan dengan betoes. Poedji poedjian tidak perloe kita oerakan, tjokoep siapa yang soedah mentjebanja baroeslah dia mengetahoenja.

Harga per botol dalam doos . . . f. 5.-

Zuikerziektetabletten

Siapa yang berpenjakit goela, lantak makan ini obat. Dia bisa melawan penjakit itoe sebab Prof. Dr. Labosch amat teliti memjirkan tjampoerannja.

Harga per botol dalam doos . . . f. 4.-

Anggoer obat Ramona

Anggoer ini bolehlah dibilang Dokter Roemah Tangga, Lelaki, perempuan, toea dan moeda perloe minoem ini anggoer. soepaja badan tetap sehat dan koesat. Orang yang koerang napas makan, kena malaria, moeka poetjat kemasoekan angin, napas sesak, pinggang sakit, pikiran merasa malas, minoemlah ini Anggoer Obat Ramona.

Harga per botol tjoesma . . . f. 4.-

Stovarsolpillen

Pil poeroe yang paling moedjarab zonder soentik.

Harga 1 botol isi 30 pil tjoesma . . . f. 2,25.

Bansis

Obat sakit peresot, memoelas, kemasoekan angin dan lain lain, minoemlah Bansis keloesaran Duitchland. Taban di simpan bertahoen tahoen, sebab kalau mace pake ditetes kan sadsja bertjampoer aer baroe diminoem dan penjakit lantak hilang.

Ini obat setiap roemah perloe sedia.

Harga per botol tjoesma . . . f. 1,75

Tiap botol ada berikoet atoeran pakenja, Pesanan dari 2 botol kemas kalau kirim oeng lebih doeloe semoea ongkoet kirim toko kita tanggoeng pendeknja toean terima diro mah zonder tambah ongkoet, Dataang atawa atoerlah pesanan sekarsang djoega padakita:

Chemicalenhandel MEDICYNIA
Padang Sidempoean (Sumatra)

Pangaos barang tjitakan

100	Emplop ditjitat djenengan	f 0,75
500	id.	f 2,50
1000	id.	f 4,-
100	Briefkaart (Kartoe post) ditjitat saboulah	f 0,75
500	id.	f 2,-
1000	id.	f 3,50
100	Kertas toelis, ditjitat djenengan	f 0,75
500	id.	f 2,50
1000	id.	f 4,-
100	Soerat ondangan model Briefkaart	f 1,-
200	id.	f 1,75
500	id.	f 3,75
1000	id.	f 6,-

Pangaos mee kasebat diloesoer sadajana nganggo tinta hideung, oepami nganggo sanes kleur, kedah nambah ongkos. Sarang teuatjan kaetang ongkos ngintoen. Pesanan nganggo perantaraan Remboers teu tiasa ngintoen

DRUKKERIJ „ECONOMY“

Oude Kerkhofweg No. 16 - Bandoeng

Misihbisa diterima:

ORGAN

dari segala bangsa boeat ditjitat di

Druk. „ECONOMY“

Oude kerkhofweg 16 Tj. 444 Bandoeng

Pekerdjaan tjepat sedang barga bersaing keras, LETTER BAROE

Permintaan langganan

Dagblad „Berita - Priangan“

Nama

Adres

Moelai tt. minta berlangganan

„BERITA - PRIANGAN“ Wang abonement banjaknja f.....

boeatboelan bersama ini dikirimkan kepada Adm. B. P. de-

agan postwissel. (via rekeniglooper B. P.)

..... tt. 1939

Tanda tangan:

Kepada

Adm. Dagblad

BERITA - PRIANGAN

Bantjeuj 16 - Bandoeng

BEWARA

Poliklinik Moehammadijah Bandoeng

Pindah dari Tjateulweg ka KOPOWEG No. 20

Pada hari SELASA tanggal 8 Agustus 1939 moelai bekerdja lagi oentoek meneloeng segala bangsa

Diboeka tiap hari dari djam 8 pagi sampai djam 1 siang, ketjoelali hari Djoem'at, Minggoe dan hari besar.

DJAM BITJARA:

Senen djam 10,30 - 11,30 - Dokter Moerdjani.
Salasa . 12 - 1 - Tjoen H y Tan.
Kemis . 10,30 - 11,30 - Njonja Dokter Soemini Moerdjani.
Kemis . 12 - 1 - Dokter R G Soeria Soemantri

Saptoe . 12 - 1 - Soenario.

Gadipl Vroedvrouwen tevens verpleegsters:

Salasa sareng Kemis djam 10 - 1 - Njonja E Adirman

Rebo . Saptoe . 10 - 1 - Nona Oeah

Selainnja memeriksa orang sakit, djoega memeriksa prempoan jg hamil.

Moesammadijah Tjabang Bandoeng

Pengoeroes bagian P.K.O.



Hoendjoek bertaoe dengan hormat!

Lantaran banjak sekali permintaan-permintaan langganan, maka dengan girang sekali ini hari kita bisa mewartakan, jang nanti pada tanggal 25 Agustus 1939, kita akan memboeka Subagent di Kosambi 245 B.

Di sitoe toean toean dan njonja njonja bisa dapet beli Djediamoe boeat segala penjakit dalem boengkoesan moepoen dalem fleesch, dan disediaken tempat boeat minoem di Toko. Harep toean toean dan njonja njonja menda pet taoe, dan sebelonnja kita hatoerken banjak trima kasih adanja.

Menoenggoe dengan hormat atas toean2 dan njonja2 ampoenja kedadatangan jang berharga.

Tabee dan hormat

Hoofdagent: Djamoer Industrie Poa Tjong Kwan

Liem Tik Swie - Tjibadakweg 74C Bandoeng



GARATIS

Kepada sekalian abonnees dan pembantoe kita jang bisa mengirinkan 2 abonne baroe oentoek Berita-Priangan atau 1 oentoek Sinar Pasoeandan, akan dikasi hadiah 1 boekoe

Geldschieters Ordonnantie

atau boekoe apa sadsja jang ada di kantor kita seharga 75 cent boleh pilih sendiri.

Pengiriman lebih dari jang ditentoean di atas, hadiahnja djoega tentoe ekan dikasih lebih.

Administratie

Toean berasa memindjamkan wang renten?

Toean berasa memindjam wang renten?

Bagaimana kedoeoekan Toean sebagai penglepas wang renten?

Bagaimana kedoeoekan toean sebagai pemindjam wang renten?

Lekaslah beli boekoe:

Geldschieters Ordonnantie

[Saluan dari Oendang-Oendang tentang melepas wang renten]

Bahasa Indonesia

Sekarang soedah terbit harga f 0,75 contant. Remboes tidak bisa dikaboelkan.

Pesanan pada: Drukkerij - ECONOMY O. Kerkhofweg

Bandoeng.

Perloe diketahoei oleh pendoeoek Indonesia.

Disitoe dijatakan poela, bagaimana tjaranja soepaja orang bisa terbebas dari gijzeling.

TOKO „THIO“

Bantjeuj No. 15 Bandoeng

Selamanja sedia MEUBEL dan tempat tidoer roepa-roepa model. Dengan harga pantes moerah dan barang ditanggoeng bagoes.

Djoega terima pesenan dari roepa roepa model sekarang

Silahkan tjoba dateng periksa tanggoeng menjenangkan

Hormat

Thio Hin Nga

NGITJAL.

Soerat asal-oesoel, Blanco soerat Accept, Soerat Huurkoop, Solo Wessel anoe prantos ke nging ngitjak sareng blanco Soerat ondangan.

Pangaosna tangtos mirah.

DRUKKERIJ „ECONOMY“ BANDOENG.

VORL

Golfl. 85,96 Meter

Djoemahat 25 Agustus

5 - sore Lagoe Djawa
5 30 - Lagoe Melajoe
6 - Berita s.k. Soenda
6 15 - Lagoe Soenda
6 30 - Toetoeop
7 - malam Lagoe Soenda
7 15 - Berita s k Indonesia
7 30 - Lagoe Krontjong
8 - Peladjaran Gamelan
11 - Toetoeop

Saptoe 26 Agustus

5 - sore Lagoe Krontjong
5 30 - Lagoe Soenda
6 - Berita s. k. (Soenda)
6 15 - Lagoe Hawaian
6 30 - Berhenti
7 - malam Lagoe Ambon
7 15 - Berita s k. [Indonesia]
7 30 - Lagoe Djawa
8 - Lagoe Soenda
8 30 - Wajang Golek
6 - pagi Toetoeop

Ahad 27 Agustus

8 30 pagi Siteran
2 - siang Toetoeop
5 - sore Lagoe Krontjong
5 30 - Lagoe Djawa
6 - Lagoe Soenda
6 30 - Pauze
7 - malam Lagoe Hawaian
7 30 - Pemandangan loear negeri
8 - Lagoe Ambon
8 30 - Hawaian Orkest
10 - Toetoeop

Senen 28 Agustus

5 - sore Lagoe Djawa
5 30 - Lagoe Krontjong
6 - Berita s k. Soenda
6 15 - Lagoe Hawaian
6 30 - Pauze
7 - malam Lagoe Gamb. Kromeng
7 15 - berita s k. (Indonesia)
7 30 - Lagoe Soenda
8 30 - Lagoe Gamb. Kromeng
9 - Lagoe Manasoeka.
10 - Toetoeop

VORO BATAVIA

Golflengte 105,26 M

Djoemahat 25 Agustus

5 - sore Dalam taman anak anak
6 - Lagoe Gamb Kromeng
6 30 - Berita s k Harian
7 - malam Oentoek anak anak
7 20 - Pematjaan kitab Indjil
11 - Berhenti

Saptoe 25 Agustus

7 - pagi Lagoe Krontjong dan stamboel
7 20 - Lagoe Tieng Hwa
8 - Lagoe Djawa
8 30 - Berhenti
12 - siang Lagoe Gamb Kromeng
12 30 - Lagoe Belloni
1 - Lagoe Ambon
1 30 - Lagoe Arab
2 - Berhenti

5 - sore Lagoe Melajoe Seberang
5 30 - Lagoe Hindustan
6 - Lagoe Soenda
6 30 - Berita s. k. Harian
7 - malam Lagoe Gamboes
7 30 - Lagoe Hindustan
8 - Lagoe Leloetjon
8 30 - Lagoe Krontjong dan stamboel
9 - Krontjong Orkest
12 - Berhenti

Minggoe 27 Agustus

9 - pagi Dalam taman anak anak
10 - Lagoe Soenda
11 - siang Ketoprak
2 - Berhenti
5 - sore Lagoe Arab
5 30 - Lagoe Djawa
6 - Lagoe Hawaian
6 30 - Lagoe Melajoe Seberang
7 - malam Lagoe Arab
7 15 - Pemandangan loear negeri

7 35 - Wawatjan Soenda
8 35 - Gamboes Orkest
11 - Berhenti

DRUK. ECONOMY

O. Kerkhofweg 16 - Tel 444

Satoe satoenja kantor tjetak Indonesia jang paling terkenal di kota Bandoeng